
Lautaro Carmona sostiene: “El
problema de Venezuela se debe
resolver en Venezuela”
El  presidente  del  Partido  Comunista,  reafirmó  la  posición
inicial de su colectividad sobre el país caribeño, resaltando
el respeto por la no injerencia y el valor “a la manifestación
de la ciudadanía en este proceso bolivariano”.

“Tenemos  expectativas  que  se  dé  a  conocer  toda  la
documentación que permita transparentar y logren la validación
con  todas  las  partes  del  resultado  de  las  elecciones  en
Venezuela”, puntualizó el líder del PC.

“El problema de Venezuela se resuelve en Venezuela”, precisó
también, refiriéndose a que el proceso electoral venezolano no
es materia de intervención de otros países sino un asunto
propio de esa nación.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/carmona-
12-de-agosto-cuna-1.mp3

Respecto a las declaraciones del presidente del PPD, Jaime
Quintana, quien acotó: “si en un plazo prudente no cambia su
posición sobre Venezuela, veo difícil renovar un pacto con
ellos”, Carmona apuntó a la construcción unitaria en la que
actualmente participa el PC, resaltando en ello la convivencia
de diversas fuerzas y opciones:

“Son identidades distintas lo que determina la amplitud y
diversidad unitaria; no es el genio ni el juicio personal de
uno u otros sino lo que más ayuda a la legítima causa de lucha
del pueblo chileno”.

“Cada  fuerza  política  tiene  el  legítimo  derecho  a  hacer
opciones; Hagámonos cargo de la consecuencias, pero no será la

https://radionuevomundo.cl/2024/08/12/lautaro-carmona-senala-el-problema-de-venezuela-se-resuelve-en-venezuela/
https://radionuevomundo.cl/2024/08/12/lautaro-carmona-senala-el-problema-de-venezuela-se-resuelve-en-venezuela/
https://radionuevomundo.cl/2024/08/12/lautaro-carmona-senala-el-problema-de-venezuela-se-resuelve-en-venezuela/
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/carmona-12-de-agosto-cuna-1.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/carmona-12-de-agosto-cuna-1.mp3


primera vez que tengamos que enfrentar batallas políticas con
tal o cual aliado”, indicó. 

Por otro lado, Lautaro Carmona valoró el rol diplomático que
hoy están cumpliendo los presidentes de Colombia, de Brasil y
México por haber logrado empatar en un diálogo con Maduro,
sostuvo,  indicando  la  importancia  de  alcanzar  una  salida
política tanto para Venezuela como para la región.

Enel y Huachipato

Respecto a la crisis eléctrica manifestó que las empresas
concesionadas han fracasado respecto a entregar un servicio
vital para la industria del país, para potenciar la energía
limpia y para los hogares cuyo funcionamiento depende en un
80% del suministro eléctrico,

“Se acabó el prejuicio de que el Estado no es capaz y no estoy
estatizando Chile. Existen las empresas mixtas y hay otras
áreas que son privadas y lo hacen bien”, indicó Carmona.

También apuntó a atender el llamado de la ciudadanía que se ha
manifestado a causa de seguir sin electricidad desde hace casi
15 días: 

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/carmona-
12-de-agosto-cuna-2.mp3

Asimismo se refirió a la situación de Huachipato y al anuncio
de  suspensión  de  funciones  que  comunicó  el  directorio  la
semana pasada, luego de un ardua negociación que meses atrás
aunó a privados y gobierno con el fin de entregar salvatajes a
la empresa siderúrgica.

Al  respecto,  Carmona  abordó  el  enclave  normativo  de  la
dictadura  que  consolida  al  Estado  subsidiario,  negando
participación al erario en la gestión de empresas estratégicas
como la de electricidad o la del acero:
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“El camino era que el Estado participara crecientemente como
una empresa mixta, diera posibilidad a los trabajadores de ser
parte de la gestión y recuperara una economía que tiene la
traba  del  Estado  subsidiario”,  indicó  respecto  al  acuerdo
suscrito por la siderúrgica: “Ese es el tema de fondo, tanto
de la empresa eléctrica como de quien da insumos en grandes
niveles a la principal empresa del país que es el cobre”,
sostuvo Carmona.

Michelle  Bachelet  en  encuentro  de  la  izquierda  y  el
progresismo

Lautaro Carmona también se refirió al lanzamiento del estudio
“Herramientas  para  la  gestión  local:  Propuestas  de  acción
desde la centro-izquierda y el progresismo” que contó con la
presencia  de  presidentes  y  secretarías  de  los  diferentes
partidos de esa coalición y de la ex presidenta de Chile,
Michelle Bachelet.

El timonel del Partido Comunista asignó alto valor a cómo la
ex mandataria está haciendo que curse su ascendiente político,
y sobre lo que hoy está haciendo “que es lo que debiese hacer
todo político que es contribuir activamente a forjar una idea
transversal”, sostuvo Carmona.

“Fue una incitación a completar en dos meses el programa de
cada comuna que en su particularidad le va a comprometer a la
comunidad; para recuperar la confianza en la política y sentir
que  es  posible  asociarse  a  partir  de  una  opción  por  un
esperado proyecto”.
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